



Desde La Asociación de Funcionarios del Nivel Central del Servicio Local de Educación Pública Puerto Cordillera AFSLEP, expresaron su profunda preocupación por las situaciones que afectan tanto a las comunidades educativas como a los propios trabajadores del SLEP.

salud y ausentismo, afectando directamente a toda la comunidad educativa».

Por otra parte los problemas de higiene, mantenimiento y seguridad también han sido un tema importante para los funcionarios de SLEP quienes acusan que los retrasos en la toma de medidas oportunas bienes desde jefaturas. «En la mayoría de los casos, estos problemas responden a retrasos en la gestión o a la falta de toma de decisiones oportunas por parte de las jefaturas, ignorando las advertencias de las funcionarias y funcionarios de carrera que han realizado tareas relacionadas a lo largo de los años». Enfatizan desde la asociación de funcionarios.

La Asociación de SLEP busca quitar la responsabilidad a funcionarios, haciendo el llamado a no señalarlos como culpables, «ya que las decisiones y omisiones en la gestión no son responsabilidad de los trabajadores, sino de las Jefaturas pertinentes».

## Funcionarios de Puerto Cordillera se dividen ante polémicas

En cuanto al pago de las remuneraciones SLEP Puerto Cordillera gestiona mensualmente el pago de remuneraciones de 2500 trabajadores. Contando con tres funcionarias en la unidad de ingreso de contratos y una funcionaria en la unidad de remuneraciones para realizar dicho proceso, según dicen hasta el mes de febrero había sido pagada antes del último día hábil del mes.

La falta de datos personales de larga data y los constantes cambios en las directrices, en particular los ajustes en las plantas 2025 de los establecimientos acusan que «llevaron a la entrega tardía de las dotaciones a la unidad de ingreso y registro para su análisis e ingreso al software», instalado como consecuencia que los docentes y asistentes de la educación no hayan recibido sus

remuneraciones en los tiempos acostumbrados.

Desde AFSLEP mencionan que esta situación fue prevista y anunciada, en reiteradas ocasiones, por parte de las trabajadoras a las jefaturas correspondientes, lo

que no se reflejó en acciones preventivas. «A pesar de los esfuerzos realizados por dichas funcionarias, no fue posible dar cobertura al universo completo de docentes y asistentes de la educación en los plazos acostumbrados».

Enfatizan que esta situación ha puesto bajo estrés laboral funcionarios que han intentado sacar a flote esta crisis. La infradotación de áreas críticas en el Servicio, como es el Ingreso de Contratos y Remuneraciones, ha afectado la entrega oportuna de los servicios poniendo en riesgo la salud de los funcionarios, «han asumido sobrecargas laborales de manera constante».

Mencionan «Cuando se afecta la salud de los trabajadores, la carga emocional y física termina siendo distribuida entre una cantidad menor de los mismos funcionarios, lo que a su vez puede desencadenar más problemas de

■ Ratonés en las instalaciones, riñas entre estudiantes divulgadas en internet, y el atraso en el pago de sueldos, provocó que una veintena de recintos dependientes de SLEP decidieran paralizar en la presente jornada. En contexto los establecimientos del Estado movilizados son:

La Herradura, - José Agustín Alfaro, Guillermo Cereceda, Aníbal Pinto, Mario Muñoz Silva, David León Tapia, Padre Alberto Hurtado, Juan Pablo II, Pablo Neruda, Cardenal José María Caro, Tomasa Olivares Caamaño, Estado de Israel, Carmen Rodríguez, Fernando Binivignat, San Rafael, - Diego Portales, - Insuco, - El Peñón, - Escuela Peñuelas, - Tambillos, - Santa Cecilia, El Tangué, Escrivá de Balaguer, Las Barrancas, . Huachalalume, Santo Tomás de Aquino y el Claudio Arrau